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Beschluss 
der Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Bericht "Ruhebänke im Stadtgebiet als Mittel zur Teilhabe" 
Antrag der SPD-Fraktion 
- 101.19.641 - 
 
Antrag 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 

Der Magistrat wird gebeten im Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport 
über die Anforderungen und Bedarfe für das Aufstellen von Ruhebänken zu 
berichten. Insbesondere sollen hierbei die folgenden Punkte berücksichtigt 
werden. 
1. Wie viele Ruhebänke sind in Kassel aufgestellt und wie verteilen sie sich in 

den einzelnen Stadtteilen?  
2. Wer ist für die Verkehrssicherheit und Pflege der Ruhebänke und ihrer 

Standorte zuständig? 
3. In welchen Stadtteilen wurden Ruhebänke ehrenamtlich oder durch 

Sponsoren aufgestellt und in welcher Anzahl? 
4. Wie entwickelt sich nach Auffassung des Magistrates der Bedarf an 

Ruhebänken, insbesondere angesichts der demographischen Entwicklung? 
 
Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei 
Zustimmung: einstimmig 
Ablehnung: -- 
Enthaltung: -- 
abwesend: Stadtverordnete Rieger 
den  
 

Beschluss 
 

Dem Antrag der SPD-Fraktion betr. Bericht "Ruhebänke im Stadtgebiet als Mittel 
zur Teilhabe", 101.19.641, wird zugestimmt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




